

VOL7. July 31 2017

VJU 学務課通信

日越大学では、夏休みを利用して、ベトナムに進出している日系企業への課外活動インターンシッププログラムを実施しています。以下今年度実施した2つのプログラムをご紹介します。

SHIMADZU VIETNAM MEDICAL HI-TECH CO.,LTD (7月10日～7月15日)



7月10日～12日、13日～15日の2回に分けて、島津製作所のベトナム法人 SHIMADZU VIETNAM MEDICAL HI-TECH でのインターンシップを行い、それぞれ2名の学生（MBA 3名、MIE 1名）が参加しました。同社は主に医療機器を中心に扱っています。

インターンシップでは、出口社長（写真右）から会社概要について説明を受けた後、3日間をかけて、製造・サービス部門、販売部門、総務・人事部門、ロジスティクス部門などの業務について学びました。参加学生からは、「貴重な機会で大変勉強になった」とのコメントが寄せられました。修了後のアンケートより、感想を一部抜粋して紹介します。

TRAN THI HAI YEN さん (MBA)

“The most valuable experience I have acquired is the lean process in which different departments in a company coordinate and support to each other without repeating or wasting time. Besides, for the first time I realize how useful the ISO 9001 can be after being applied appropriately. Thanks to the adoption of ISO 9001 guides and the full awareness of staff toward ISO 9001, work becomes well-organized and the flow of information through department is fast, smooth.”

H.I.S SONG HAN VIETNAM TOURIST CO.,LTD HANOI CITY BRANCH

(7月24日～7月28日)



7月14日から28日にかけて H.I.S ハノイ支店でのインターンシップを実施し 2 名の MBA 学生が参加しました。毎朝、8：45に出勤し、朝礼と清掃から始まります。マーケット戦略、商品、ローカルチームについて学んだほか、接客の観察や商品企画実習などを行いました。同社スーパーバイザーからは「非常に熱心に取り組んでいる」とのお言葉を頂いています。なお、H.I.S でのインターンシップは、9月に第2回目が予定されています。

Nguyen Minh Hang さん (MBA)

“The most important thing I have learnt from the internship was the pro manner of providing high quality service to the Japanese customers at HIS, all the staff were well-trained and had professional and friendly behavior in serving customers.”

★各プログラムより

(MAS・MBA) 慶應義塾大学ビジネススクールとのディスカッションに参加（7月24日）



7月24日に慶應義塾大学経営管理研究科(KBS)教員・学生ならびに裕幸計装株式会社の皆様が来学し、MAS・MBAの教員・学生と交流を行いました。裕幸計装のベトナムでの事業展開を基にしたケースの紹介のあと、日越大学側のプレゼンテーション、ディスカッションを行いました。活発な議論が交わされ、本学学生にも刺激になったようです。

(MPP) 国際社会開発に関する国際会議に参加（7月24日）

ICSD(国際社会開発に関する国際会議)クロアチアにて無事「サステイナビリティ一定常型社会ーと平和構築」というテーマでの発表終えることができました。

このたびの国際会議は、混迷するグローバリゼーションと地球環境の変化のなかで、安心、安全な社会をどう社会福祉政策の視点から構築できるかというテーマで各国の社会福祉政策担当者および実践者たちがクロアチアのザグレブ（ここはかつてセルビアとの内戦で多くの犠牲者がでたところ一ベトナムとよく似ている）で集まり、議論を交わしました。日越大学への存在意義や期待を受けました。（桂良太郎）



★第2回入試関係について

第2回入試出願者数は以下の通りです。100名を超える出願者を集めることができました。

MAS	16
MPP	23
MBA	25
MNT	14
MEE	9
MIE	14
合計	101

★日本でのインターンシップについて

9月からスタートする日本でのインターンシップについては、現在JICAにおいて手続きを進めており、8月末にはVISA取得が完了する見込みです（MAS日本研究は別途）。

また、8月より、以下の事前オリエンテーションを実施します。

8月1日（月） JICA研修制度の仕組みについて（JICAベトナム事務所）

8月2日（火） Tips for Living in Japan

8月3日（水） Great East Japan Earthquake and Nuclear Power Plant

8月7日（月） Business Manner in Japanese Company

8月8日（火） Japanese as a foreign language for interaction I

8月9日（水） Japanese as a foreign language for interaction II

各プログラムのインターンシップ期間（予定）

MAS（日本研究） 9月19日～1月30日

MAS（ベトナム研究） 10月1日～11月4日

MBA 10月2日～2月3日

MEE 9月21日～12月16日

MIE 10月1日～12月9日

MPP 9月24日～12月22日

★今後のスケジュール

サマーセメスター 7月31日～8月31日

本レターに関して、ご意見やご要望等ございましたら、プログラム調整員（田中）までお願いします。

kztanaka01@gmail.com